



VIERNES CAEM



2020

ACTIVIDADES CAEM

CAEM: Balance positivo de la participación en PDAC

En el contexto de PDAC 2020, CAEM organizó y participó activamente de agendas de trabajo en el marco de una comitiva público privada que incluyó al gobierno nacional, cancillería, embajadas, instituciones, inversores, empresas mineras, gremios y proveedores con el fin de difundir el potencial argentino y generar lazos con empresas y organizaciones internacionales. CAEM se centró además en el acompañamiento a sus asociados. [+info](#)

CAEM en PDAC: Día de Argentina

Nuestro país tuvo su espacio para dar a conocer su potencial ante los posibles inversores: el Argentina Forum Day, que contó con representantes del Gobierno nacional y las provincias, de la embajada, la cancillería y también de las empresas. En este contexto, CAEM destacó la importancia de seguir generando un modelo de crecimiento que comprenda y apoye el desarrollo de los proyectos. [+info](#)

CAEM participó en Canadá de actividades por el HMS

En el marco del PDAC, CAEM participó de actividades relacionadas con "Hacia una Minería Sustentable (HMS)". Entre ellas, el Partners Meeting, que reunió a representantes de los países que se encuentran implementando el programa, un encuentro de capacitación para verificadores, y reuniones con países próximos a sumarse a la iniciativa. [+info](#)

PDAC: Encuentros de OLAMI y CAMMA

En el contexto del PDAC se efectuaron reuniones del Organismo Latinoamericano de Minería (OLAMI) y de CAMMA (Conferencia de Ministerios de Minería de las Américas). El objetivo de estas es generar agendas de trabajo para potenciar el desarrollo regional. [+info](#)

Reunión con el BID

Representantes del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) reunieron con autoridades de la Secretaría de Minería de la Nación y de CAEM para analizar la necesidad de articular una serie de acciones estratégicas para el desarrollo de la minería. [+info](#)

INDUSTRIA

Minería: Alicia Kirchner envió un mensaje a los inversores

Alicia Kirchner, gobernadora de Santa Cruz, quiso estar presente en la feria más importante de la industria minera y envió un mensaje a los inversores internacionales. la gobernadora expresó: "Nuestra provincia tiene enormes posibilidades para desarrollarse en distintos ejes productivos, entre los cuales se encuentra la minería" [+info](#)

Jalil y comitiva en la apertura de PDAC 2020

La feria más importante en materia minera reúne a los referentes más importante del sector a nivel mundial, lo cual genera posibilidades de nuevas inversiones o dar a conocer el potencial que tiene un sector de forma tal que atraiga a los interesados. [+info](#)

ENCONTRÁ TODA LA INFORMACIÓN EN:
www.concienciaminera.com.ar



Cámara Argentina de Empresarios Mineros